

# *Le président de l'Agence des Sports du Japon en visite à Cuba*

---



La Havane, 31 mai, (RHC).- M. Daichi Suzuki, président de l'Agence des Sports du Japon, réalise une visite de travail à Cuba.

Accueilli mercredi soir à l'aéroport international de La Havane par Roberto León Richards, président du Comité olympique cubain, M. Suzuki a entamé le programme de sa visite à l'École nationale de Boxe. Le président de l'Agence des Sports du Japon y a conversé avec le président de la Fédération cubaine de la discipline, Alberto Puig de La Barca, avec des athlètes et leurs entraîneurs.

« Nous n'avons pas tous les jours l'occasion de nous adresser à un ministre champion olympique » lui a dit Julio César La Cruz, champion du monde de la division des 81 kilos peu après lui avoir offert le trophée qu'il vient de gagner au Grand Prix d'Usti Nad Labem, en République tchèque.

Pour le rappel, le président de l'Agence des Sports du Japon, a remporté un titre aux JO de Séoul 1988 en natation.

Agréablement surpris, M. Suzuki a fait l'éloge de l'ordre qui règne dans l'installation et de la manière dont les entraîneurs profitent des conditions techniques du centre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/192216-le-president-de-lagence-des-sports-du-japon-en-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**